



## **„Friede beginnt mit einem Lächeln!“**

Am Sonntag, dem 5. September,  
wird Mutter Theresa von Kalkutta heiliggesprochen.  
Ihr Einsatz für die Ärmsten der Armen  
war und bleibt ein leuchtendes Beispiel  
gelebter Barmherzigkeit in unserer Mitte.

***„Die schlimmste Armut ist Einsamkeit  
und das Gefühl, unbeachtet und unerwünscht zu sein!“***



*„Gott schaut nicht so sehr darauf, was ihr tut,  
sondern mit wie viel Liebe ihr es tut!  
Es gibt keine grossen Taten,  
nur viele kleine Werke, getan mit Liebe!“*